
Médico de Maradona: La
recuperación de Diego es
buenísima, no tendrá secuelas

La Habana, 5 nov (RT) El astro del fútbol argentino Diego Maradona se recupera
favorablemente tras una operación por un hematoma en el cerebro. Así lo confirmó
su médico personal, Leopoldo Luque, al brindar el parte del miércoles desde la
clínica Olivos, en Buenos Aires, donde fue intervenido.

“Maradona no tiene ningún compromiso neurológico. La recuperación es
buenísima. 'Vos quedaste como un campeón', me dijo. Ahora está bajo un control
de terapia intensiva y la familia lo está cuidando”, detalló el cirujano que estuvo a
cargo de la intervención.

Según contó el profesional, Maradona está despierto, está bien, bromeando, y no tendrá secuelas. “La
recuperación de Diego nos asombra”, afirmó Luque.

El exfutbolista había ingresado al quirófano en la tarde del martes.
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